
СПбГУ 
 

ПРОТОКОЛ 
совещания первого заместителя декана Биологического факультета 

с председателем Студенческого совета по направлению биология 
(в режиме zoom-conference) 

 
 
 

08 декабря 2021 г. № 44/1-02-21 
 
 
 

Председательствующий  –  А.Д.  Харазова,  первый  заместитель  декана  Биологического 
факультета 
 
 
Секретарь – М.А. Ворошилова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений Организационного управления Ректората 
СПбГУ 
 
 
Присутствовали :  
 
1.Председатель студсовета,  
обучающийся на программе магистратуры, 1 курс 

 
- Н.А.Яньшин 

 
 
Повестка дня: 
1. О текущей ситуации. 
 
 

 
  
 
 

1. О текущей ситуации. 
 
             
   

                                 А.Д. Харазова,  Н.А. Яньшин. 
 

А.Д. Харазова обсудила с Н.А. Яньшиным варианты оказания помощи семье 

скоропостижно скончавшегося 04.12. 2021 г. студента 1-го курса магистратуры Алексея 

Глущенко, выпускника программы бакалавриата 2021 года.  

А.Д. Харазова также напомнила Н.А. Яньшину, что на встрече с представителями 

студсовета, состоявшейся 1 декабря 2021 года,  была достигнута договоренность о 

представлении студсоветом в письменном виде полной информации о всех проблемах, 

связанных с использованием платформы Экзамус при прокторинге. Эта информация 

планировалась для организации встречи с Директором Центра развития электронных 

образовательных ресурсов СПбГУ В.А.Старостенко. 

Н.Я. Яньшин сообщил, что в настоящее время информация готовится и будет 

представлена в максимально короткие сроки.  
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1.1. Принять информацию   к сведению. 
 
 
Иных вопросов от обучающихся, жалоб и заявлений не поступало. 

 
 
 
 

Первый заместитель декана 
Биологического факультета 

 

 
А.Д. Харазова 

 
 

Секретарь руководителя, 
Отдел обеспечения 
деятельности 
руководителей учебно- 
научных подразделений 
Организационного 
управления Ректората 
СПбГУ 

 
 
 
 
 

М.А. Ворошилова 
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